

BROADCAST

Menjelang Ramadhan Muspika Kecamatan Reban Ajak PSHT Ciptakan Kondusifitas Kamtibmas

Edi Purwanto - BATANG.BROADCAST.CO.ID

Mar 27, 2022 - 22:25



Batang - Dalam rangka menjaga kondusifitas menjelang bulan suci Ramadhan 1443 H, Muspika Kecamatan Reban menghadiri Rapat Kerja Cabang (Rakercab) Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Batang, bertempat di Aula Balai Desa Sojomerto Kecamatan Reban Kabupaten Batang, Minggu (27/03/22) pagi.

Hadir dalam kesempatan tersebut diantaranya. Ketua IPSI Batang Danang Aji Saputra, ST (Ketua Komisi A FPRD Batang), Ketua Cabang PSHT Batang Bambang Heryanto S.Pd beserta pengurus, Ketua Dewan Cabang PSHT Musbikhin ,S.Pd.I beserta pengurus,

Kapolsek Reban diwakili Kanit Binmas Briпка Lukmanul Hakim, Danramil 05/Reban diWakili Serda Akhmad Dakhroni, Kapolsek Limpung diwakili Kasium Aiptu Ernawan, Danramil 02/Limpung wakili Sutiарso, segenap pengurus Ranting PSHT Se Cabang Batang dan perwakilan perguruan pencak silat se Kabupaten Batang.

Siswoyo,S.P.d.I (Ketua Panitis) menyampaikan, bahwa kegiatan Rapat Kerja Cabang PSHT ini rutin dilaksanakan setiap tahunan. Agenda tahun ini membahas tentang organisasi, teknik pencak silat, ke Pamteran, Ke SH an dan menyerahkan Surat badan hukum perguruan serta penyerahan piagam prestasi yang telah di capai atlit di zona Jateng Barat "jelasnya".

Mewakili Kapolsek Reban Briпка Lukmanul Hakim menambahkan, kita dari kepolisian Polsek Reban mengucapkan banyak terimakasih kepada pengurus PSHT Cabang Batang, karena sampai saat ini keberadaan PSHT diwilayah Kecamatan Reban sangat diterima warga, anggota PSTH dapat membantu TNI/Polri menjaga wilayah Kecamatan Reban agar tetap Kondusif "jelas Lukman".

Lukman juga berharap, antar perguruan silat yang ada diwilayah agar saling berkomunikasi dan bersinergi, sehingga kamtibmas dapat terjaga dengan baik dan tidak ada perselisian antar perguruan atau persatuan bela diri, "bebernya". Ia juga megapresiasi warga PSHT diwilayah Kecamatan Reban, sampai saat ini tidak pernah terjadi keributa walaupun disini ada kepengurusan bela diri yang lain.

Kami harapkan keduanya saling menjaga kondusifitas kamtibmas, apabila terjadi permasalahan intern dapat diselesaikan dengan baik dan bijak, jangan sampai mudah terprovokasi pihak yang tidak bertanggung jawab, "jelasnya". Mewakili Danramil 05/Reban Kaptен Inf Sumargiono, Serda Akhmad Dakhrono mengatakan.

Dengan keberadaan perguruan bela diri PSHT diwilayah Kecamatan Reban, sedikit banyaknya juga membantu keamanan wilayah dalam menjaga Kamtibmas. Kita dari Koramil 05/Reban Kodim 0736/Batang, mengharap agar segenap warga PSTH mengajak warga yang lain kembali menberdayakan pos kamling dilingkungannya. Apalagi sebentar lagi menjelang bulan suci Ramadhan agar pos kamling atau pos ronda di aktifkan kembali, disamping menjaga keamanan juga berfungsi sebagai pelayanan masyarakat "ajaknya".

Sementara itu ketua Cabang PSHT Batang, Bambang Heryanto,S.Pd. menyampaikan. Rakercab membahas rancangan kerangka kerja lima tahun ke depan yang disesuaikan dengan AD ART organisasi perguruan. Progam kerja yang sudah di dilaksanakan setahun kita evaluasi, sekaligus dalam forum ini merancang tata kerja dan tata kelola untuk melaksanakan kegiatan setahun kedepan "katanya".

Dalam acara kali ini, Kita juga mengundang ketua IPSI Kabupaten Batang beserta seluruh Ketua perguruan pencak silat se Kabupaten Batang. Tujuan kami

mengundang mereka tidak lain untuk menjalin tali silaturahmi dan mempererat persaudaraan, guyub rukun mengembangkan pencak silat di Kabupaten Batang "tungkas Bambang".